

PEINTURE

SHOKKOBO



STYLE : Pop art

TECHNIQUE : Mixte



“ Notre travail est très instinctif et fait appel à l'enfant qui est en chacun de nous. ”

ÉVÉNEMENTS CLÉS

- ◆ Collaboration artistique entre PAPPAY et Nathalie CUBÉRO

Graphistes de métier devenus artistes peintres, ces deux passionnés d'art et de couleur ont choisi de s'associer pour créer de dynamiques compositions chromatiques mêlant peinture et dessin au feutre. Influencés par la pop culture qui nourrit leur enfance et leur adolescence, ils se découvrent tous les deux fans de comics, dessins animés et jeux vidéos. Depuis lors, le duo s'applique à traduire, sur la toile, sa vision personnelle et commune de cette culture des années 80 dédiée au divertissement, d'une manière résolument ludique et enthousiaste.

- ◆ PAPPAY, FEURS, °1985
Nathalie CUBÉRO, MARTIGUES, °1988

PAINTING

SHOKKOBO



STYLE: Pop art
TECHNIQUE: Mixed



“Our work is highly instinctive and calls out to everyone's inner child.”

KEY EVENTS

- ◆ Artistic collaboration between PAPPAY and Nathalie CUBÉRO

Graphic designers by trade become painters, these two art and colour lovers decided to join forces to create dynamic chromatic pieces blending paintings and pen drawings.

They are influenced by pop culture from their childhood and adolescence and are both fans of comics, cartoons and video games. Since then the duo have been using the canvas to capture their personal and shared vision of this 80s entertainment culture in a seriously playful and enthusiastic way.

- ◆ PAPPAY, FEURS, °1985
Nathalie CUBÉRO, MARTIGUES, °1988